



“SOMOS la única oposición política a Morena en el país (...) lo único que sacará a México de las problemáticas actuales, será acabar con el presidencialismo”

Diego Valadez
Exprocurador general de la República

“HOY TODOS estos líderes aquí reunidos formamos este frente que no se vende, queremos establecer una alianza política y social para la gente, previo al 2024”

Lilly Téllez
Senadora del PAN

LOS ASPIRANTES de la candidatura presidencial del 2024 durante el foro de Unid@s, ayer.

Desfilan 12 aspirantes en foro del colectivo Unid@s

Presidenciables opositores llaman a acabar con imposición de la 4T

• Por **Claudia Arellano**
mexico@razon.com.mx

Durante un foro organizado por el colectivo Unid@s, 12 aspirantes presidenciales de oposición establecieron que son “la única competencia verdadera y el rumbo real en las elecciones del 2024”, y que es momento de “acabar con el presidencialismo impuesto por la 4T”.

En el primero de dos días del Foro de Unidad y Gobiernos de Coalición, estuvieron presentes 12 de 13 presidenciables convocados por Unid@s.

En la Expo Reforma se congregaron las senadoras del PRI Beatriz Paredes Rangel y Claudia Ruiz Massieu, el exdiputado Demetrio Sodi, así como Enrique de la Madrid Cordero, hijo del expresidente Miguel de la Madrid.

También asistieron Gustavo de Hoyos, expresidente de Coparmex; Ildefonso Guajardo, diputado del PRI; José Ángel Guría Treviño, exsecretario de Hacienda de Ernesto Zedillo y secretario general de la OCDE; Juan Carlos Romero Hicks, militante del PAN; Lilly Téllez, senadora del PAN, además del jefe de Gobierno de la Ciudad de México, el perredista Miguel Ángel Mancera, y el diputado panista Santiago Creel, así como el exgobernador de Michoacán, Silvano Aureoles.

EL DATO

LA JEFA de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, aseguró el 12 de abril que no ve “posibilidades” de que la oposición gane las elecciones del 2024.

PROPONEN a la coalición PAN, PRI y PRD que abra a la población el método de selección del candidato rumbo al 2024; piden buscar un acuerdo ciudadano para llegar a la unidad

Quien no asistió fue Francisco Javier García Cabeza de Vaca, exgobernador de Tamaulipas, quien está anunciado para participar hoy en la continuación del evento, pues tiene una ponencia con el tema “política y seguridad pública en gobiernos de coalición”, que será moderada por Margarita Zavala Gómez del Campo.

Todos los aspirantes presidenciales recibieron la agenda política del colectivo Unid@s y se comprometieron a incluir las propuestas en sus virtuales plataformas.

“Somos la única oposición política a Morena en el país”, dijo Diego Valadez durante su ponencia que abrió el programa. El exprocurador general de la República señaló que “lo único que sacará a México de las problemáticas actuales será acabar con el presidencialismo”, lo que fue respaldado por Claudia Ruiz Massieu.

Los integrantes de Unid@s hicieron un llamado a buscar un acuerdo ciudadano para llegar a la unidad y tener gobiernos de coalición.

“Era claro, ya había muchas situaciones irregulares; hoy todos estos líderes aquí reunidos formamos este frente que no se vende; queremos establecer una alianza

política y social para la gente, previo al 2024”, dijo la senadora panista Lilly Téllez a *La Razón*, antes de su ponencia.

Al iniciar el evento, en tono de broma, Santiago Creel dijo que buscará ser el primero en registrarse a la Presidencia.

Ahí, los asistentes guardaron un minuto de silencio en memoria de los 91 muertos que “la violencia cotidiana dejó el pasado fin de semana” y enfatizaron que era el sexenio con más violencia en la historia del país. Sin embargo, “la impunidad hace que el saldo esté a escondidas, pues es un gobierno que todo lo maquilla”, dijo Demetrio Sodi.

Con el llamado “comisionados del Inai ¡ya!”, los integrantes de Unid@s demandaron al Senado nombrar a los comisionados faltantes del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales, que está en inoperancia.

Al concluir el primer día del foro, Unid@s le propuso a la coalición Va por México, conformada por el PAN, PRI y PRD, que “abra a la ciudadanía” el método de selección del próxi-

mo candidato o candidata presidencial de la oposición.

“El acuerdo que propusimos, y que volvemos a poner sobre la mesa, contiene los siguientes puntos: promover una amplia unidad democrática y una candidatura única y competitiva que haga frente al proyecto que se encuentra en el poder”, dijo en su turno Ana Luz Medina, una de las fundadoras del colectivo.

Demandó “que se acuerde un método de selección de la candidatura presidencial que tome en cuenta la opinión de la ciudadanía (...) y acordar candidatos de unidad a los diferentes puestos de elección popular que estarán en juego”.

El foro continuará con otras mesas de discusión este martes 18 de abril. Para eso se espera que se anuncien otros nombres que también podrían figurar en la lista de presidenciables, ya que Unid@s dejó claro que, en ese sentido y contrario a lo

que hace la oposición, ellos “no imponen y todo se hace por la vía democrática, por el bien de la ciudadanía y, debido a ello, quien quiera sumarse, será bienvenido”.

13
Son los aspirantes de oposición a la Presidencia en 2024